

Sambut Hari Bhayangkara ke 77 Polres Sumbawa Barat Silaturahmi Kepada Purnawirawan dan Warakawuri

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KEJARINEWS.COM

Jun 24, 2023 - 13:53



Sumbawa Barat NTB - Menjelang peringatan Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023 Polres Sumbawa Barat menggelar kegiatan Bakti Sosial dengan melakukan Silaturahmi dan Anjangsana ke Purnawirawan dan Warakawuri di Kabupaten Sumbawa Barat.

Kegiatan Bakti Sosial ini dilaksanakan pada jum'at (23/6/2023) yang dipimpin Kabag Ops Polres Sumbawa Barat Kompol I Gede Maharta S.H didampingi wakil Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat Ny Jamaluddin turut mendampingi beberapa Pejabat Utama Polres Sumbawa Barat dan sejumlah personel serta pengurus Bhayangkari.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos mengatakan, kegiatan diawali dengan Anjangsana

kepada Warakauri Ny Amnah istri dari Alm. IPTU Ade Jaya bertempat di Rt.002 Rw.001 Lingkungan Pasenggrahan Kelurahan Kuang Kecamatan Taliwang.

Kemudian, melaksanakan anjingsana kepada Warakauri istri dari Alm. IPTU Abdul Latief S. bertempat di Rt.002/ Rw.003 Lingkungan Kokar Dalam Kelurahan Telaga bertong Kecamatan Taliwang. Selanjutnya anjingsana kepada Purnawirawan Polri AIPTU Oktavianus Ndata bertempat di Kelurahan Bugis Kecamatan Taliwang.

Setiba dilokasi rombongan dari Polres Sumbawa Barat disambut oleh keluarga Purn Polri dan Warakawuri, serta kesempatan ini Kabag ops menyerahkan bantuan paket sembako kepada Purnawirawan dan Warakawuri.

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat menyampaikan harapannya agar semangat Bhayangkara terus terjaga dan menjadi inspirasi bagi generasi penerus dalam menjalankan tugas kepolisian. Beliau juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh anggota Polri dan Bhayangkari yang selalu mendukung dan bekerja keras dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

" Melalui kegiatan anjingsana ini, hubungan antara Purnawirawan Polri dan Warakawuri, anggota Bhayangkari, dan kepolisian semakin erat dan solid. Semangat Bhayangkara yang telah mengilhami para purnawirawan serta Warakawuri diharapkan dapat diteruskan oleh generasi penerus untuk menjaga keutuhan dan keamanan negara ini," harapnya .(Adb)